

La FUNDACIÓN JÓVENES Y DEPORTE DE LA JUNTA DE EXTREMADURA, como entidad organizadora del “III CONGRESO DEPORTE Y TURISMO: EXTREMADURA 2030”, cuya celebración estaba prevista para los días 14 y 15 de abril de 2020 en la Sala García Matos del Complejo Cultural San Francisco de Cáceres, y siguiendo las recomendaciones de las autoridades competentes por las que se adoptan medidas preventivas y recomendaciones de salud pública en Extremadura como consecuencia de la situación y evolución del coronavirus (COVID-19),

INFORMA

Del APLAZAMIENTO “sine die” del “III CONGRESO DEPORTE Y TURISMO: EXTREMADURA 2030”, como medida para proteger la salud de las personas participantes en el mismo y de nuestra ciudadanía en general.

La organización procederá a valorar posibles fechas para la celebración del citado Congreso, informando con la antelación suficiente para que el evento se celebre con todas las garantías y resulte ser un éxito, tal y como sucediera en ediciones anteriores.

Lamentamos las posibles molestias causadas y aprovechamos el presente comunicado para solicitar a la ciudadanía la debida comprensión por la medida tomada.

En Mérida, a 13 de marzo de 2020

Atentamente,

LA DIRECTORA GERENTE

fundación
**jóvenes
ydeporte**
JUNTA DE EXTREMADURA

Fdo.: SONIA BEJARANO SÁNCHEZ